

Thema: Prater Wien

Autor: A. Laubner



EDITORIAL

Chefredakteurin
a.laubner@bezirkszeitung.at

Wien ist aufs Rad gekommen

● Mit der internationalen Velocity-Konferenz, die erstmals in Wien stattfindet, wird Wien diese Woche zur Radhauptstadt. Die Highlights: Wiener RADcorso durch Wien (13. Juni: Fahrrad-Rundfahrt ab 18 Uhr vom Burgtheater in den Prater) und ein Familienausflug nach Aspern (15. Juni: Treffpunkt um 18 Uhr am Rathausplatz).

Zwar hat sich der Radverkehr in Wien deutlich gesteigert, aber von „top“ sind wir noch weit entfernt. Wien liegt laut Studie des Verkehrsclub Österreich mit sechs Prozent im Ranking der 27 EU-Hauptstädte an sechster Stelle. In Brüssel werden fünf Prozent, in Paris drei Prozent der Strecken geradelt. Europas Stadt mit dem meisten Radverkehr ist das niederländische Houten, wo 44 Prozent der Alltagswege mit dem Rad zurückgelegt werden. Wir wollen's wissen: Was halten Sie von Wiens Radpolitik? Wo drückt der Schuh? Was funktioniert? Schreiben Sie uns: bz-lesebriefe@bezirkszeitung.at